



Más de 1.400 estudiantes beneficiados en el Mes del Libro gracias a Arcos Dorados

Durante el pasado mes de abril, la empresa que opera McDonald's en Chile entregó más de 200 libros a escuelas municipales del país, consolidando su compromiso con la educación y el acceso a la lectura infantil.

Chile, mayo de 2025.- Arcos Dorados, la compañía que opera McDonald's en Chile, celebró el Mes del Libro con una serie de acciones enfocadas en el fomento lector infantil. A través de la entrega de 200 libros a escuelas municipales de Temuco, San Antonio, Viña del Mar, Quillota, Quilpué e Iquique, la compañía benefició a más de 1.400 estudiantes de educación básica.

Los libros complementarios entregados están orientados a fortalecer la lectura en estudiantes de segundo a cuarto básico, en línea con los objetivos de aprendizaje y la alfabetización temprana. Esta iniciativa se enmarca en un contexto donde el acceso a la lectura sigue siendo un desafío. Según el informe PISA 2022, un 28% de los estudiantes chilenos no comprende textos sencillos. Además, cifras de Fundación La Fuente revelan que solo un 27% de niños lee por gusto, y cerca del 40% no lee fuera del aula.

En Iquique, la entrega de libros coincidió con la inauguración de un nuevo restaurante McDonald's. La actividad se realizó junto a estudiantes de la Escuela Básica Chipana, quienes participaron en una jornada de lectura y recibieron ejemplares para su biblioteca escolar.

“En Arcos Dorados estamos convencidos que fomentar la lectura desde la infancia es clave para el desarrollo integral. Acercar libros a las comunidades es una forma concreta de aportar a su desarrollo y crecimiento”, señaló Esteban Sequeira, Director General de Arcos Dorados Chile.

“Queremos que en cada comunidad donde está McDonald's, los niños encuentren en nuestros restaurantes un espacio para vivir el aprendizaje y la diversión. Creemos en el poder de un libro para inspirar, motivar y transformar”, agregó Lorena Talma, Gerente de Comunicaciones Corporativas.

Desde 2017, Arcos Dorados ha entregado más de 2 millones de libros en Chile mediante su campaña “Libro o Juguete” junto a la Cajita Feliz.

Además, impulsa proyectos con impacto comunitario como “Mejoro Leyendo”, un programa que instala espacios lectores en hospitales pediátricos junto a Fundación La Fuente. Estos rincones de lectura, ubicados en salas familiares y áreas de espera, ofrecen a niños y niñas en



tratamiento médico la oportunidad de sumergirse en historias, promoviendo el bienestar emocional y la estimulación cognitiva durante su proceso de recuperación.

Otro de los pilares del compromiso lector de Arcos Dorados son las Bibliotecas Mágicas, implementadas en escuelas municipales de Temuco, Licantén, Antofagasta y Santiago. Estas bibliotecas no solo entregan más de 3.000 libros en total, sino que también incorporan mobiliario temático, tecnología y capacitaciones para docentes y bibliotecarios.

En alianza con Desafío Levantemos Chile y Fundación La Fuente, el proyecto ha transformado espacios escolares en verdaderos centros de lectura y encuentro, priorizando su instalación en zonas de alta vulnerabilidad social.

Con estas acciones, la empresa continúa generando impacto positivo en las comunidades donde está presente, promoviendo el acceso a la cultura y la lectura como herramientas para el desarrollo de la infancia.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/12/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com